
Le commissaire adjoint de France Stratégie fait le point sur le plan de relance 

« Plan de relance : “l'objectif de court terme sera atteint en avance, selon les 
prévisions” », titre La Tribune qui ouvre ses colonnes au commissaire adjoint de 
France Stratégie. Cédric Audenis dresse un premier bilan du plan de relance français 
plutôt positif même si de nombreuses mesures restent à évaluer dans les prochains 
rapports du comité d'évaluation. Interrogé sur le plan « 1 jeune, 1 solution », il expose 
que l'objectif macroéconomique est atteint. Le taux d'emploi des jeunes a retrouvé son 
niveau d'avant-crise dès le premier trimestre 2021. En matière de soutien à 
l'investissement industriel et à la modernisation de l'industrie, le comité n'est pas « en 
mesure de garantir à ce stade que les objectifs spécifiques en matière de transition 
écologique et de résilience soient atteints », explique-t-il. Enfin, « les deux dispositifs 
de soutien à l'investissement et à la modernisation ont eu un grand succès, et ont 
surtout bénéficié aux PME », souligne Cédric Audenis, pour lequel, « le comité a 
néanmoins exprimé deux bémols ». « Premièrement, le guichet industrie du futur a eu 
un grand succès mais les projets soutenus concernent plutôt des actions de 
modernisation de chaines de production des PME, ce n'est pas forcément de l'industrie 
du futur au sens propre », expose encore le commissaire adjoint de France Stratégie. 
En outre, « en matière de modernisation et de soutien à l'équipement dans l'industrie, 
nous ne sommes pas en mesure de garantir à ce stade que les objectifs spécifiques 
en matière de transition écologique et de résilience soient atteints ». (La Tribune) 

 


